

Ressort: Sport

Löw sieht Länderspiel gegen Paraguay als echten Härtetest

Berlin, 13.08.2013, 13:38 Uhr

GDN - Bundestrainer Joachim Löw sieht das Länderspiel der deutschen Nationalmannschaft gegen Paraguay am Mittwoch als einen echten Härtetest. "Paraguay ist ein echter Test, um uns wieder einzuspielen. Es ist wichtig, gut in die Saison zu starten und konstant gut zu spielen", sagte Löw am Dienstag auf einer Pressekonferenz.

Auch im Hinblick auf die WM stellt der Bundestrainer hohe Ansprüche. "In Brasilien wird es nächstes Jahr eine WM des Willens und des Durchsetzungsvermögens." Die Grundlagen müssten schon "im September und Oktober" gelegt werden, "das sind die beiden entscheidenden Monate, um sich zu qualifizieren." Weiter sieht Löw es als "übergeordnetes Ziel", die Qualifikation als Gruppenerster zu schaffen und die Qualifikationsrunde ungeschlagen zu überstehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19556/loew-sieht-laenderspiel-gegen-paraguay-als-echten-haertetest.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com